

# Papa concluye visita de 4 días a Francia

Lisieux, (Francia), junio 2 (UPI). Rodeado por 3.000 fieles en esta ciudad normanda de peregrinación, el Papa Juan Pablo II puso fin hoy a su visita de cuatro días a Francia, pidiendo a los católicos de todo el mundo que preserven el celo misionero de la Iglesia.

El Papa regresó esta tarde en un vuelo especial. Es el sexto viaje que hizo al extranjero desde que subió al trono de San Pedro, y el primero que un papa hace a Francia desde los días de Napoleón.

El Sumo Pontífice viajó a Normandía desde París, donde lanzó un emotivo ataque contra la guerra nuclear y química, advirtiendo que el mundo enfrenta la destrucción, porque la investigación científica ha ignorado la

dignidad de la vida humana.

La última parada del Santo Padre, en Francia, fue en la brillante Basílica Blanca neo-bizantina emplazada en un colina que mira a la antigua población de Lisieux.

El templo fue levantado para Santa Teresa del Niño Jesús, la monja carmelita bien conocida por su obra misionera, que murió en 1897 a los 24 años.

"No debéis perder vuestro celo misionero", dijo Juan Pablo a la multitud. "Ese celo misionero sólo puede expandir y dar fruto a través de la mayor vitalidad espiritual".

El Pontífice hizo este viaje a Francia, con la esperanza de curar lo que llamó la "crisis de la fe"

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BENDICE A NIÑO. Lisieux, Francia, junio 2 (AP). El Papa Juan Pablo II bendice hoy a un niño lisiado al llegar a la Basílica de Lisieux. El Pontífice regresó esta noche a Roma

tras una visita de cuatro días a Francia. "Los fieles franceses respondieron con gran fe", dijo el Papa al llegar al aeropuerto "Leonardo Da Vinci", de Roma.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PONTIFICE. París, Francia, junio 2 (AP). El Papa Juan Pablo II durante su homilía ante unos 45.000 jóvenes en el estadio Parc Des Princes. Después, el Pontífice visitó la Basílica del Sagrado Corazón.

## Campaña primaria de 1980 termina en E.U.A.

Washington, 2 junio (AP). El senador Edward H. Kennedy recorrió hoy una gran extensión del país en pos de un milagro político, un vuelo de último momento en la campaña preelectoral de 1980, con el que espera bloquear la postulación del presidente Jimmy Carter, para un segundo período.

Carter permaneció en la Casa Blanca, seguro de contar mañana con los delegados que necesita para

lograr los 1.666 requeridos para la proclamación como candidato demócrata. Kennedy se presentó en concentraciones proselitistas en Nueva Jersey, California y Ohio, tres de los principales estados donde habrá elecciones primarias mañana.

En el bando republicano, Ronald Reagan —para quien el camino quedó expedito hace una semana— se presentó en tres ciudades

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADO. Fort Chaffee, Arkansas, Junio 2 (AP). Dos policías y dos soldados contienen a uno de los 300 refugiados cubanos que huyeron del fuerte Chaffee, base del ejército usada como centro de relocalización.

## Castro agita a los cubanos en los EUA

Washington, junio 2 (AP). El jefe del bloque de la mayoría de la Cámara de Representantes, Jim Wright, exhortó hoy a que se den "boletos de ida" a Cuba a los refugiados cubanos que participaron en los motines del fin de se-

mana en Fort Chaffee, Arkansas.

"Cierto que no tenemos ninguna responsabilidad en proveer refugio a aquellos que no les gustan los Estados Unidos y no están dispuestos a acatar

Pasa a la página 31

# Guerra nuclear amenaza al mundo afirma el Papa

París, junio 2 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II advirtió hoy que el equilibrio político mundial era frágil y podía quedar destruido en cualquier momento con el riesgo de una guerra nuclear.

En un importante discurso ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), el pontífice también condenó las limitaciones de la soberanía y la cultura en naciones de Europa y otras partes del mundo.

El Papa, en la jornada final de su visita de cuatro días a Francia, dijo tajantemente a los científicos que amenazaban el futuro de la humanidad al desarrollar armamentos bélicos y al manipular con la genética.

"El mundo ha sido conducido hacia una situación

inestable debido a motivos geopolíticos," subrayó el pontífice polaco.

"¿Podemos estar aún seguros de que la ruptura de este equilibrio no nos conducirá a la guerra con el uso de armamentos nucleares.?" se preguntó.

Para impedir esta amenaza, el pontífice instó a los científicos a que "comprometan toda su autoridad moral para la salvación de la humanidad de la destrucción nuclear."

El Papa dijo "estamos conscientes de que se halla amenazado el futuro de la humanidad, radicalmente amenazado, pese a las muy nobles intenciones de los hombres de ciencia."

"Aunque la ciencia está llamada a ser un servicio a la

Pasa a la página 29

## Ex funcionario desafía a Carter y viaja a Irán

Teherán, junio 2 (UPI). El ex-secretario de Justicia de Estados Unidos, Ramsey Clark, desafió la prohibición de viaje del presidente Jimmy Carter y llegó hoy a Teherán, junto a otros nueve norteamericanos, en un intento por iniciar un diálogo abierto con las autoridades iraníes, a fin de obtener la liberación de los 53 re-

nes estadounidenses.

La delegación norteamericana se convirtió en el punto de atracción de una conferencia internacional sobre las "intervenciones de Estados Unidos a Irán", convocada por el Ayatollah Ruhollah Khomeini luego de la fracasada misión de rescate de los cautivos del 15 de abril.

Pasa a la página 29

## Comunista muere al caer una avioneta en Bolivia

La Paz, 2 mayo (AP). Cinco personas murieron hoy en un accidente aéreo del cual se salvó milagrosamente el candidato vicepresidente de la coalición de izquierda Unidad Democrática y Popular (UDP), Jaime Paz Zamora.

El accidente que pudo haber cambiado el curso del proceso político en este país, pues en el avión iba a viajar también el expresidente y principal

candidato de esa coalición, Hernán Siles Zuazo, ocurrió en una zona altiplánica, a 20 kilómetros de La Paz.

Murieron instantáneamente, al estallar el bimotor Piper cuando el piloto intentó un aterrizaje de emergencia, el senador y dirigente de la UDP, Jorge Alvarez Plata, el candidato a diputado por el Partido Comunista, Jorge Sattori, el militante iz-

Pasa a la página 31

## Breves Internacionales

### Colombianos roban en misa del Papa

París, 2 Junio (AP). Tres colombianos fueron detenidos por robos a asistentes a la misa que celebró el Papa Juan Pablo II ayer en el aeropuerto de Le Bourget.

Rafael Vinal Espinoza, de 44 años y nacido en Toluca, Wilson Serrano Trujillo, Bogotano de 30 años, y María Valencia Torres, de 48 años y originaria de Densilovia, fueron arrestados por las autoridades.

Los tres eran buscados por la policía de INTERPOL, por sus actividades "internacionales". Los delincuentes son especialistas en operar durante grandes acontecimientos, como visitas de personalidades muy populares, que producen aglomeraciones de público.

### Aumentan salarios en Honduras

Tegucigalpa, 2 Junio (AP). Un aumento salarial promedio del 19 por ciento, aprobado por el gobierno del general Policarpo Paz García para beneficiar directamente a más de 800.000 trabajadores rurales, entró en

Pasa a la página 29